



Akt. 15.01.08; 13:37 Pub. 15.01.08; 13:37 pat

Reimann soll auf Brunner folgen

Wird Toni Brunner am 1. März zum Präsidenten der SVP Schweiz gewählt, dürfte er als Präsident der SVP St. Gallen zurücktreten. Das Kandidatenkarussell um seine Nachfolge beginnt sich zu drehen: Nationalrat Lukas Reimann ist in den Startlöchern.

Der 25-jährige Student wird von der Jungen SVP portiert, wie ihr Sprecher Jeffrey Bleiker Medienberichte vom Dienstag bestätigte. Reimann selbst sagte auf Anfrage, er stünde zur Verfügung, suche das Amt aber nicht. Bestimmt wird der Nachfolger oder die Nachfolgerin Brunners am 26. März von der Delegiertenversammlung.

Als weitere Nachfolger werden die beiden Vizepräsidenten Thomas Zünd und Anton Thoma, beides Mitglieder des Kantonsrats, sowie der Tübacher Gemeindepräsident Michael Götte gehandelt. Ob die SVP der Stadt St. Gallen jemanden auf den Schild heben wird, etwa Kantonsratsfraktionspräsident Markus Straub, ist noch offen.



Jünger folgt auf jung: Lukas Reimann.

Kontext-Box

 [SVP-Nationalrat schickt Haiderpartei schöne Grüsse](#)

Quelle: SDA/ATS

Partner-Websites: [annabelle.ch](#) | [automobilrevue.ch](#) | [dasmagazin.ch](#) | [espace.ch](#) | [facts.ch](#) | [fuw.ch](#) | [Kadermarkt](#) | [Kleinanzeigen](#) | [lessentiel.lu](#) | [motosport.ch](#) | [newsprint.ch](#) | [Partnersuche](#) | [radio24.ch](#) | [schweizerfamilie.ch](#) | [sonntagszeitung.ch](#) | [Stellen](#) | [tagesanzeiger.ch](#) | [tamedia-stellenmarkt.ch](#) | [telezueri.ch](#) | [thurgauerzeitung.ch](#) | [zueritipp.ch](#)